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Gegenüber dem Junge stehe ich sehr skeptisch. Ich wohne ja in der Stadt, in der er tätig war
und das Programm Urspring mit aufbaute. Er besitzt hier einen wahnsinnig guten Ruf. Man kann
Urspring aber in keinem Fall mit einem ambitionierten Verein, wie es rent4office ja sein möchte,
vergleichen. Die Möglichkeiten hier waren ganz andere. Hier gab es keinen Erfolgsdruck.
Natürlich wollte man die Pro A halten, stieg ab und spielt nun wieder um den Aufstieg, aber das
Umfeld hier ist anders. Man erwartet hier nichts, die Leute sehen zumeist junge Spieler, die aus
dem Urspring Programm kommen. Dies ist eines der besten Programme in Deutschland. Alleine
die Stipendien sind wahnsinnig viel wert. Schaut selbst einmal auf
https://www.urspringschule.de/de/urspringschule/ was der Aufenthalt in der Schule kostet. Groß
bieten kann man hier in Ehingen den Spielern auch nichts (finanziell zumindest). Ein Bekannter
meinte einmal dass, die örtliche McDonalds Filiale ist ja ein Sponsor, die Spieler u.a.
Essensgutscheine im McDonalds erhalten. Ob das stimmt weiß ich nicht, er ist aber nah dran
am direkten Umfeld.

Junge arbeitete hier also in einem Umfeld, in dem es keinen Druck gab. Ziel war es Spieler
auszubilden (seht einmal nach wieviele jedes Jahr an ein US College wechseln - Urspring hat
wahnsinnig gute Kontakte in die USA und nach Kanada). Nun ist er in einem Umfeld tätig, in
dem es eine Erwartungshaltung gibt. Man hat Brose vor der Türe, an denen wird man nie
vorbeiziehen. Mittlerweile steht der HCE an 3. Stelle in der Zuschauergunst. Aus meiner Sicht
hätte rent4office dieses Jahr aufsteigen müssen um sich einen Platz in der Region zu sichern.
Das wurde verpasst. Zweimal wurde der Aufstieg unter Junge zum Ziel ausgerufen, zweimal ist
man gescheitert. Bedenkt man einmal, dass der HCE nächster Jahr Bundesliga spielt und noch
mehr Zuschauer anziehen wird, so ist aus meiner Sicht kein Platz für rent4office um erfolgreich
Basketball spielen zu können. Damit meine ich mittelfristig in die Bundesliga aufzusteigen. Für
mich ist das Projekt gescheitert. Junge kann junge Spieler formen, für mehr ist er jedoch der
falsche Coach. Das ist nur meine Meinung.
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